

26 octobre 2014

GERLAND Le centre de formation de l'OL innove aussi sur le terrain de la réussite scolaire

Former les champions mais aussi les adultes de demain. Pour la deuxième année consécutive, le centre de formation de l'Olympique Lyonnais accueillait, cette semaine, les ateliers d'écriture Jules Rimet, portés par l'association éponyme, en partenariat avec OL Fondation et Nes & Cité.

Objectifs : aider des jeunes du centre de formation dans les domaines de l'écriture, l'orthographe et la lecture, tout en se confrontant à un processus de création. Mis en place en 2012 au Red Star, ces ateliers sont animés dans les clubs de football qui souhaitent renforcer leurs actions éducatives et culturelles. Un dispositif inédit que l'OL est le seul pensionnaire de Ligue 1 à accueillir. Pendant une semaine, le concept proposait à quinze élèves du collège Saint-Louis-Saint Bruno, garçons et filles âgés de 12 à 14 ans et joueurs à l'OL, de travailler avec Hafid Aggoune, écrivain passionné de football. En alter-



■ Les participants se sont vus offrir des cadeaux au terme des ateliers, dont des DVD de foot et des dictionnaires. Photo Alexandre Vieira

nance avec des séances de sport ou ludiques, les auteurs en herbe ont joué sur le terrain de l'écrit, entre « battle » de conjugaison et création de textes. L'occasion de manier les mots avec autant de plaisir qu'un ballon. Ou comment mettre le sport au service de la réussite scolaire.

« Le foot ne leur servira qu'une partie de leur vie. Ils devront se reconvertir après leur carrière. Tout cela se

prépare aujourd'hui. Lire et écrire leur apportera et leur servira dans la vie de tous les jours », indique Abdel Belmokadem, ex-boxeur aujourd'hui dirigeant du cabinet Nes & Cité. « Nous avons appris beaucoup de choses pendant la semaine. Ça devrait nous aider à l'école, mais aussi dans notre vie future », relaie Icham, 12 ans. Le message est visiblement passé... ■

Publié le 26/10/2014 à 04:00 |

GERLAND. Le centre de formation de l'OL innove aussi sur le terrain de la réussite scolaire



1



0



Votre vote :



Fomer les champions mais aussi les adultes de demain. Pour la deuxième année consécutive, le centre de formation de l'Olympique Lyonnais accueillait, cette semaine, les ateliers d'écriture Jules Rimet, portés par l'association éponyme, en partenariat avec OL Fondation et Nes & Cité. Objectifs : aider des jeunes du centre de formation dans les domaines de l'écriture, l'orthographe et la lecture, tout en se confrontant à un processus de création. Mis en place en 2012 au Red Star, ces ateliers sont animés dans les clubs de football qui souhaitent renforcer leurs actions éducatives et culturelles. Un dispositif inédit que l'OL est le seul pensionnaire de Ligue 1 à accueillir.

Pendant une semaine, le concept proposait à quinze élèves du collège Saint-Louis-Saint Bruno, garçons et filles âgés de 12 à 14 ans et joueurs à l'OL, de travailler avec Hafid Aggoune, écrivain passionné de football. En alternance avec des séances de sport ou ludiques, les auteurs en herbe ont joué sur le terrain de l'écrit, entre « battle » de conjugaison et création de textes. L'occasion de manier les mots avec autant de plaisir qu'un ballon. Ou comment mettre le sport au service de la réussite scolaire. « Le foot ne leur servira qu'une partie de leur vie. Ils devront se reconvertir après leur carrière. Tout cela se prépare aujourd'hui. Lire et écrire leur apportera et leur servira dans la vie de tous les jours », indique Abdel Belmokadem, ex-boxeur aujourd'hui dirigeant du cabinet Nes & Cité. « Nous avons appris beaucoup de choses pendant la semaine. Ça devrait nous aider à l'école, mais aussi dans notre vie future », relaie Icham, 12 ans. Le message est visiblement passé...



PLUS DE
300 SÉANCES DE CINÉMA,
À LYON ET DANS LE GRAND LYON.
PRÉPAREZ VOTRE FESTIVAL !